

Kisi-kisi Angket Motivasi Berkonsultasi Pada Siswa
(Sebelum Uji Coba Lapangan)

Variabel	Aspek	Pernyataan		Jumlah
		<i>Favorable</i>	<i>Unfavorble</i>	
Motivasi	Adanya hasrat dan keinginan untuk melakukan keinginan	1, 2, 3	4, 5	5
	Adanya dorongan dan kebutuhan melakukan kegiatan	6, 7, 8	9, 10	5
	Adanya harapan dan cita-cita	11, 12, 13	14, 15	5
	Penghargaan dan penghormatan atas diri	16, 17, 18	19, 20	5
	Adanya lingkungan yang baik	21, 22, 23	24, 25	5
	Adanya kegiatan yang menarik	26, 27, 28	29, 30	5

Kuesioner Motivasi Pada Saat Konsultasi

Saya mahasiswa Jurusan Bimbingan dan Konseling Universitas Negeri Makassar yang akan melakukan penelitian dengan tujuan untuk mengetahui penerapan *motivational interviewing* untuk meningkatkan motivasi pada saat konsultasi. Penelitian ini merupakan syarat dalam menyelesaikan tugas akhir di jurusan Bimbingan dan Konseling Universitas Negeri Makassar.

Untuk keperluan tersebut saya mengharapkan kesediaan siswa untuk menjadi responden dalam penelitian ini, melalui pengisian kuesioner yang ada. Saya berharap jawaban yang Saudara/i berikan adalah pendapat pribadi tanpa dipengaruhi orang lain. Partisipasi Saudara/i bersifat sukarela tanpa ada unsur paksaan, Saudara/i dapat mengundurkan diri setiap saat tanpa ada sangsi apapun. Informasi yang Saudara/i berikan akan dipergunakan hanya untuk keperluan penelitian ini saja tanpa ada maksud lain.

Peneliti

I. Petunjuk Pengisian

Pengisian ini tidak mempengaruhi posisi Saudara di sekolah, untuk itu isikan sesuai pendapat Saudara pribadi. Isikan identitas Saudara. Berilah tanda centang (√) salah satu pada kolom pernyataan yang telah disediakan dibawah ini sesuai dengan keadaan Saudara yang sebenar-benarnya. Alternatif jawaban yang disediakan sebagai berikut : SS = Sangat Setuju, S = Setuju, CS = Cukup Setuju, KS = Kurang Setuju dan STS = Sangat Tidak Setuju

II. Identitas Responden

Nama Lengkap :

No Absen :

Jenis Kelamin : (laki-laki / perempuan)

III. Variabel Penelitian

Motivasi Pada Saat Proses Konseling

No	Pernyataan	Pilihan Jawaban				
		SS	S	CS	KS	TS
1	Saya mengikuti kegiatan konseling dengan sungguh-sungguh karena saya butuh untuk menyelesaikan masalah yang saya hadapi					
2	Saya tertarik menyelesaikan masalah yang saya miliki dengan mengunjungi ruang konseling					
3	Saya berusaha hadir tepat waktu untuk mengikuti proses konseling yang diadakan oleh guru BK					
4	Saya tidak berminat mengikuti proses konseling di ruang BK					

5	Tidak pernah terlintas dalam pikiran saya untuk menyelesaikan masalah dengan mengunjungi konselor					
6	Saya bersemangat jika guru mengadakan konseling di sekolah					
7	Siapun guru BK yang melakukan konseling, saya tetap mengikutinya					
8	Untuk memahami masalah yang saya miliki, saya menyempatkan diri mengikuti kegiatan konseling yang diadakan oleh guru					
9	Saya mudah menyerah ketika pada saat proses konseling saya tidak memiliki solusi atas masalah saya					
10	Jika proses konseling berjalan lama, saya menarik diri					
11	Jika tidak ada mata pelajaran di kelas, saya pergi ke ruang BK					
12	Saya mengikuti proses konseling karena saya tidak mampu menyelesaikan masalah saya sendiri					
13	Meskipun saya kurang menyukai konselornya, saya tetap mengikuti proses konseling					
14	Saya memilih untuk menghindar ketika dipanggil ke ruang konseling					
15	Saya tidak serius mengikuti proses konseling yang dilaksanakan oleh guru BK					
16	Saya percaya dapat menyelesaikan masalah dengan mengunjungi ruang					

	konseling					
17	Saya memahami maksud dan tujuan pelaksanaan proses konseling					
18	Saya percaya dengan kemampuan saya untuk menyelesaikan masalah saya					
19	Saat proses konseling, saya cuek saja ketika ditanya oleh konselor					
20	Bila ada yang tidak saya ketahui pada saat konseling, saya hanya diam saja					
21	Saya rajin datang ke ruang konseling karena konselornya sangat baik					
22	Saya mengikuti proses konseling karena ruang konselingnya sangat menyenangkan					
23	Proses konseling sangat menyenangkan karena suasananya sangat mendukung					
24	Saya tidak menyukai jika ruang konselingnya sangat sempit					
25	Saya mengabaikan panggilan guru BK karena gurunya tidak kompeten					
26	Saya sangat senang mengikuti kegiatan konseling karena dapat mengembangkan diri saya					
27	Saya mengikuti proses konseling karena dapat menyelesaikan masalah yang saya miliki					
28	Saya menghabiskan sebagian besar waktu di ruang konseling apabila tidak ada guru yang masuk mengajar					
29	Saya takut mengikuti proses konseling karena <i>imajenya</i> yang menyeramkan					

30	Saya lebih suka ke kantin sekolah dibandingkan datang ke ruang konseling					
----	---	--	--	--	--	--

SELAMAT MENGERJAKAN